

ROBIN DES WATTS



Les actions d'efficacité énergétique passent aussi par une participation des enfants, qui représentent la génération future.

En 2012, quelques classes de l'école de ville ont été impliquées dans le projet *Robin des Watts*, qui a consisté à former les jeunes sur les problématiques générales touchant à l'énergie, à mener une journée énergie dont le but était de réduire les consommations de l'école, et de reverser l'argent ainsi économisé à une «école du sud», à Slovénie ou au Kosovo, dans le besoin pour rénover leur bâtiment.

Voir aussi : <http://www.terragir.ch/concept.html>

